

El pasado 19 de diciembre y convocada por el AMPA, tuvo lugar en el salón de actos del instituto una reunión de la Policía Nacional con los padres de las alumnas y alumnos del centro en la que se trataron temas como el uso de redes sociales por los menores, ciberacoso, peligros de las redes etc,

Durante dos horas que se hicieron muy cortas, el subinspector Iván Gálvez nos explicó con mucha claridad algunos de los riesgos que nuestras hijas e hijos corren a diario con el uso de los móviles.

Se generó un estupendo y productivo debate entre los más de 50 asistentes a la reunión, que supo a poco y que si vemos que interesa, se podría volver a repetir,

